



とねしょうかわらばん

がつ にちばん
5月19日版



4年生は、理科の学習で「ゴージャ」を育てます。各クラスでは「ゴージャ」実行委員を立ち上げ、土おこしや水やり等一生懸命頑張ってくれています。毎年4年生は、運動場のネットのところに大きなツルを張るほど元気なゴージャを育てています。今年もきっと大きなゴージャができることでしょう。実行委員さん、がんばってください！



委員会活動がいよいよ始まりました。左の写真は、各委員会の委員長さんと副委員長さんが、各自の活動内容を全校児童へオンラインを使って発表しました。写真は1年生の教室ですが、静かに大型モニターに映るお姉さんお兄さんのお話を聞いていました。代表委員会の発表では、学校教育目標のお話もしてくれていました。



これは、学校の中庭にある掲示板です。広報委員会の6年生が、学校教育目標をみんなに見てもらおうと、5月の掲示に合わせて作ってくれました。学校教育目標は、各教室にも掲示し、教職員も子どもたちもいつでも確認できるようにしています。広報委員さん、すてきな掲示ありがとうございます！！



左の写真は、1年生の教室を6年生が1年生と一緒に掃除をしているところです。6年生の後につきながら1年生が上手にほうきでごみをはいていました。1年生が掃除道具をうまく使えていない時は、そっと6年生が手助けをしてくれます。6年生はきっと自分が1年生の時のことを思い出して、「次は自分たちが1年生を教える番だ」と優しく丁寧に教えてくれているのでしょう。6年生！ 1年生をよろしくお祈いします。